

PAMPLONA

(Por teléfono) (De nuestro corresponsal) Pamplona 11 n. En Euskal-Jai En el frontón Euskal Jai han jugado un partido Pepe Murillo y Oizola, contra Perrohena y Uein menor.

De regreso En el tren rápido que llega a las diez de la noche han regresado de Madrid, los diputados forales señores Martínez, Barza y Las Santes, que formaban la comisión que fué a Madrid a gestionar asuntos de interés para Navarra.

Los remolacheros Los remolacheros de Tudela han simpatizado con los aragoneses, estando los últimos bastante excitados. En vista de esto el presidente de los remolacheros tudelanos ha dirigido una comunicación a los de Morcilla, dándole cuenta de la situación. Quiero celebrar una reunión a la cual asistirán remolacheros de las dos zonas para tomar acuerdos.

Intereses vascongados

(Por teléfono) (De nuestro corresponsal) Madrid 1,15 m. Ha llegado a Madrid una comisión de Bilbao con objeto de gestionar cerca del Gobierno la subvención a favor de la proyectada Exposición de 1913.

Los comisionados de la invicta villa se han hospedado en el Hotel Ritz. Toda la mañana la dedicaron a descansar. Por la tarde se limitaron a pedir hora al ministro de Fomento señor Gasset para celebrar con él una conferencia en la que expondrán sus proyectos y lo que el pueblo de Bilbao desea del Estado.

Vida política

(Por teléfono) (De nuestro corresponsal) Madrid 11 n. Declaraciones del Presidente-Osorio en su casa-Hablando con los periodistas-La política de Francia en Marruecos-Agitación en Barcelona-Ua simuero.

El señor Canalejas permaneció toda la mañana de hoy en su domicilio desahuciado de asuntos de la presidencia. Después recibió a los periodistas con quienes estuvo conversando largo rato, de diferentes asuntos de actualidad.

Manifestó el presidente que había leído con interés los discursos pronunciados en la cámara de los diputados en Francia con motivo de la disolución del asunto referente a la expansión de Marruecos y política de la república en aquellos países.

En dichos discursos, agragó el señor Canalejas hubo frases afectuosas para España. En esto el gobierno se atendrá al interés de los hechos y obrará según ellos le indiquen.

También dijo el jefe del gobierno que en Barcelona se notaba alguna agitación, consecuencia de que los elementos realistas se habían constituido en acción permanente mientras dure el debate sobre el proceso de Ferrer.

Sobre el discurso de Rodrigo Soriano los comentarios que se hacen son para todos los gustos. La mayoría se expresa en términos poco favorables para el diputado radical. Se dice que fracasó desde los primeros momentos no respondiendo su discurso al interés que había despertado.

Ecos de Barcelona

Por teléfono (De nuestro corresponsal) Barcelona 11 n. El proceso Ferrer En esta ciudad reina una grandísima expectación y mucha ansiedad por conocer detalles del debate que en los actuales momentos se sostiene en el Congreso acerca del proceso de Ferrer.

Los periódicos de hoy han sido arrebatados de manos de los vendedores, pero la decepción ha sido general y anímica la apreciación del fracaso de Rodrigo Soriano, del cual se esperaba sensaciones más concretas y ataques más violentos.

En vista de lo excitado que se hallan los ánimos, las autoridades han adoptado grandes precauciones; las Ramblas son incesantemente recorridas por patrullas de la guardia civil, de la que también se han establecido varios puestos en diferentes puntos de la ciudad.

Hasta ahora no se ha alterado el orden, a pesar de los anuncios que se hablan venido haciendo. Los radicales barceloneses han dirigido un telegrama a su jefe señor Llerro, para que se celebre una asamblea del partido en la que se pide la expulsión del mismo de Lorenzo Arnan, por haber éste delatado a Ferrer.

En Irún

Foot-ball

El domingo pasado día 26 se jugó en el campo propiedad de «Les Buetes» de Frada un partido entre los primeros equipos del «Athletic Club» de Irún y «Les Buetes» de Handaya.

Fue un partido muy interesante y complicado. Abundaron los pases de precisión, los shots, etc.

A la hora anunciada, el referee dió la señal del comienzo. Los delanteros de Les Buetes desarrollaron un juego muy activo y atacan con energía, pero le salen al encuentro las defensas del Athletic y la cosa no pasó de ahí.

Después de algunas estacaras por parte de los franceses, consiguen llegar con la pelota frente a la meta contraria y shoten admirablemente, pero el guardameta que está afortunado, para la pelota al corner. Este fue tirado por el extremo derecho de los franceses, tan bien, que uno de ellos consiguió marcar el primer goal de la tarde a favor de los franceses.

Por eso los del Athletic se desaniman sino por el contrario atacan con más ardor que antes y consiguen llegar a la meta francesa y shotar, pero no marcan ningún goal.

Después de un rato de descanso se reanuda la lucha. Los dos bandos se muestran incansables, desarrollan un juego activo, el balón pasa de un campo a otro.

La victoria está indecisa. Los delanteros del Athletic avanzan y consiguen dominar al equipo francés; shotan varias veces pero el guardameta defiende muy bien y con acierto.

Una escopada por parte de los franceses ponen en peligro la meta contraria y de un buen shot marcan el segundo y último goal de la tarde.

Mientras tanto el tiempo pasa los delanteros del Athletic algo cansados intentan nuevos arranques pero no les es posible ante la resistencia de sus contrarios los franceses.

El referee dá la señal del fin que dando vencedores los equipiers que componen el equipo francés.

Resumen.—Los jugadores del bando francés superior: poseen un juego hercúleo y se colocan admirablemente.

El guardameta muy afortunado. Del Athletic dió que llegarán a ser el continúan unos buenos equipiers todos estuvieron muy bien y también el guardameta con acierto.

El referee imparcial. El domingo 9 de Abril se volverá a jugar el mismo partido en el campo propiedad de El Patronat; mientras tanto a entrenarse los «equipiers» y a vencer a los franceses.

Y por hoy nada más. Altabeto.

EXTRANJERO

Por teléfono (De nuestro servicio especial). Una dimisión San Peterburgo 28.—El presidente de la Duma, señor Goutokoff, ha presentado la dimisión, como protesta contra la prórroga de la Asamblea y del Consejo del imperio. Hoy ha sido promulgada la ley creando municipios en seis provincias de la Rusia Occidental. Los duques de Fife Gibraltar 28.—Han llegado a esta plaza la princesa Luisa de Inglaterra y un esposo, el duque de Fife. Acompañan a los augustos viajeros sus hijas las princesas Alejandra y Maud. Proceden de Egipto, en donde es-

tuvieron a causa del estado delicado de salud de la princesa Luisa.

Boletín Religioso

Santos de hoy.—Santos Cirilo, Segundo, Pastor, Victorino y eps. mrs., Eustaquio, ab., y Armogasto, m.

En Opuohinos.—Solemne Novena a Nuestra Señora de los Dolores en desagravio de las blasfemias proferidas por un Diputado en el Parlamento español.

Por la mañana a las seis Misa de Novena, haciéndose el ejercicio en vasco.

Por la tarde a las siete, exposición de S. D. M., Rosario, ejercicio en castellano y sermón todos los días de la Novena a cargo del R. P. Luis de Azcoitia. El último día predicará el R. P. Antonio de Ereso.

En San Vicente.—El día 30 de Marzo dará principio la solemne Novena de Nuestra Señora de los Dolores con Misa rezada a las ocho de la mañana, y a continuación se rezará la Novena con cánticos alusivos por la capilla de la parroquia.

El día 7 que conmemora la Iglesia el misterio Doloroso de la Santísima Virgen se terminarán estos ejercicios con Misa mayor y sermón, que predicará el presbítero doctor don Francisco Urquía, coadjutor de la parroquia.

NOTICIAS

Carritos de un Jaso.—En la calle de San Bartolomé estando un obrero dando agua a su caballo le hizo ésta un «carrito» que le produjo una contusión en la mejilla derecha.

Guardia lesionado.—Ayer al aparecer un guardia de seguridad de un tranvía en el Puente de Santa Catalina, se produjo una contusión y erosiones en la pierna izquierda.

Oso del Norte.—Establecimiento de primer orden montado con todos los adelantos modernos. Venta de las mejores marcas. Conciertos diarios a las dos y media de la tarde y nueve de la noche. BOULEVARD, 7 y LEGAZPI, 2. SAN SEBASTIÁN

Quedados.—En la casa de socorro fueron curadas ayer las siguientes personas. Manuel Fernández, de 8 años, de una erosión en la pierna izquierda, que le fué producida por una mordedura de perro.

Matías Martínez, de 32 años, de distensión de ligamentos en la mano derecha.

José Gómez, de 32 años, de una herida contusa y erosiones en la parte anterior y superior de la pierna izquierda, ocasionada casualmente.

Caraca Molina, de seis años, de herida contusa en el ángulo externo del ojo izquierdo.

Federico González, de 18 años, de distensión de ligamentos en la articulación de la muñeca izquierda.

Félix Soro, de dos años, de herida contusa en la frente.

Frontón Moderno (PASEO DE ADOXA) Partido a remonte para hoy miércoles a las cuatro de la tarde. Larrañaga y Campos, del ocho, contra Goicoechea y Chorrena II, del nueve.

NOTA.—El partido se jugará con diez pelotas de Pamplona.

Registro civil.—En el Registro civil se hicieron ayer las inscripciones siguientes:

Nacimientos Julia Guillermo Goya. Josefa Gorriñi Carrero. Daniel Rodríguez Fraga. Luis Pardo Añiza. Florencia Baoganz Iraburu. Dominica Aguirrezabala Gorriñi.

Defunciones Josefa Macazaga Berridi. Segundo Ramón Carro.

Morrido.—A la pescadería llega con ayer las siguientes cantidades de pescado: 3000 kilos de merluza. Se vendió de 1,30 a 1,40.

Anuncios preferentes

AYUNTAMIENTO DE San Sebastián Subasta para las obras del alcantarillado de la calle de Zabaleta, en el barrio de Gros.

La subasta el día 18 de abril próximo, a las doce de la mañana, bajo el tipo de 11.081 pesetas. San Sebastián, 15 de marzo de 1911.—El alcalde, Marino Tabayo.

AYUNTAMIENTO DE San Sebastián Provisión de la plaza de portera de la Escuela de parvulos de la calle de Garibay, dotada con 1.995 pesetas anuales.

Los aspirantes deberán tener de 25 a 45 años, desempeñando el cargo hasta los 80 prorrogables hasta los 65, si es hombre que se compruebe que está en buen estado de salud.

Deberá saber leer y escribir y acreditar su buena conducta y salud, estado y circunstancias de familia, hijos que tuviera y edad.

Será preferidas las huérfanas o viudas de empleados municipales, saber el vasco y ser de San Sebastián ó de la provincia.

Las solicitudes se admitirán en la Secretaría hasta las seis de la tarde del sábado 1.º de abril próximo. San Sebastián 28 de marzo de 1911. El alcalde accidental, Antonio Minondo.

Villa se alquila En pueblo cercano a esta capital se alquila pequeña villa, por años, tiene jardín, gran huerta y bonitas vistas. Diríjase por carta a las Iniciales V. M. en la administración de este periódico.

Folleto interesante

El anarquismo en Guipúzcoa y las Dituaciones liberales. Folleto interesantísimo que prueba muchas cosas y que se expende al ínfimo precio de 25 céntimos. Diríjanse todos los pedidos a la administración de EL CORREO DE GUIPÚZCOA.

Fotografías gratis

Elegantes y artísticas fotografías en tamaño «Americana» desde una, hasta cuatro personas en un grupo, se consiguen ENTERAMENTE GRATIS comprando 25 paquetes de Chocolate de las acreditadas marcas «La Guipuzcoana» y «Caracas».

De venta en los buenos establecimientos de comestibles. DEPOSITO: LEGAZPI, 5. S.ª Bárbara P. de Socorro

Novedades caprichosas para regalos Gran surtido en jaulas para pájaros y loros. Juguetería cristalería, y novedades en artículos para cocina.

BAZAR DEL ENSAÑOHE FUENTERRABIA, 24 y SAN MARTIN, 20 (arcos) El más próximo a las dos estaciones.

Federico Vidaurre San Martín 9, y Suseñola 101 Frente a Velázquez. Manillas, Bordados, Velos, Encajes y toda clase de artesanía vascongada.

A las señoras

¿Cuál es el método de corte más práctico, sencillo y que va dando mejores resultados? El de las hermanas Sagardoy. Con este sistema, enseñado por su autora, que lleva más de 20 años de enseñanza, pueden las discípulas, en quince días, aprender a cortar toda clase de prendas interiores y exteriores de señora, caballero y niño.

También pueden aprender las discípulas a hacer sus vestidos sobre maniquí. Se admiten alumnas internas y da lecciones a domicilio. URBIETA, 26-3.º

Compra, venta y alquiler de Muebles

Leandro de la Torre Antiguo representante de LA VILLA DE BILBAO Fuenterrabía, 29 San Sebastián Para comprar bueno y barato visitar esta casa. Para toda clase de almonedas, contar con esta casa.

ALMACEN DE CALZADO Casildo Teijechea (Sucesor de Santa Cruz) Para comprar calzado bueno y barato acudir a esta casa y se convencerán. San Jerónimo 15, San Sebastián

VENTA

De una concesión de aguas para obtención de energía eléctrica con destino a usos industriales, casa de máquinas, p.e.s., canales, un trozo de terreno lindante con la casa, líneas de transmisión de la energía eléctrica, desde la casa de máquinas sita en Arama hasta la villa de Villafraña, más la maquinaria existente en un taller de carpintería mecánica.

Los títulos de propiedad y condiciones de venta se hallan en poder de don Julio Sarasola, Abogado, en Villafraña, donde se facilitarán los datos que se deseen.

Para comprar muebles de verdadera confianza visítelos en casa

La Villa de Bilbao Calle Reina Regente y Aldama San Sebastián

Tablones, cesteras, trillos y zoquetes Se venden en Olite, junto a la Estación, 1.000 tablones próximamente; unos 6.00 de álamo y unos 400 de chopo clase superior, de dos, dos y medio y tres metros de longitud por diez centímetros de grueso, 700 cesteras buenas de los mismos, para varios usos; unos 400 trillos de álamo y 1.300 zoquetes de varios tamaños. Diríjirse a Rafael Zalata, en Olite, ó al propietario Francisco Tellería en Beasain (Guipúzcoa).

CAMERAS FOTOGRAFICAS DE PIZARRA

Encomienda (Guipúzcoa) Tablones para mesa de billar, balcones, armarios, lavabos, escaleras, mostradores, mesas, paneles, lámparas, planchales, manuales, tableros para cocinas, mesas de sítar, tumbas, urinarios, retráctiles, bases para jarrines y pasos, veladores, frezadoras, pesabranas, retablos, divisores, vertientes para ventanas, estantes, depósitos de agua, bovedillas, cordones para esquinas de asfaltados, aceras, jardines huertas, etc.

Especialidad en pavimentos combinados y baldosas de mármol.

PÉRDIDA

de una perrita pequeña, color gris, pelo todo largo, atiendo por Merri Atuns. El que la entregue en «Villa Angeles» (Barrio de Gros) se le gratificará.

Agencia de Publicidad «STOR» Fundada en 1878 PROPIETARIO EMILIO COLOMANA Desagallo, núms. 9, 11 y 13, pral. Orden de Anuncios TELEFONO 808.

De Sebastian de Luque

«El Huracan de mi vida», Libro interesantísimo, numerosas ilustraciones de los hermanos ZUBIAURRE. Precio: 3'50 Librería, Sucesores de Harando, Arenal, 11. Madrid.

Le Meilleur Marche AVENIDA DE LA LIBERTAD, NUM. 1 (Frente al Banco Guipuzcoano) Se liquidan todas las existencias en bastones, abanicos, blusas bordadas y artículos de piel a precios baratísimos. No comprar sin antes visitar esta casa.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

Compañía de seguros renvidos CAPITAL SOCIAL 12.000.000 de pesetas efectivas Completamente desembolsado Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal 46 AÑOS DE EXISTENCIA Seguros sobre la Vida.— Seguros contra Incendios



Subdirectores en Guipúzcoa Sr. D. José A. de Sagasti Garibay, 10, 1.º Agencia: Sra. Vda. de Feliciano de Echeverría, Plaza Lasala, 2.

PRADERA, URROZ Y COMPANIA

INGENIEROS Oficina técnica Reina Regente, 3

Motores de gas pobre «PAXMAN» SISTEMA «OTTO», PERFECCIONADO

MÁQUINAS DE VAPOR «PAXMAN», SISTEMA LENTA

Locomóviles Semi-fijas, verticales y fijas ALTA PRESION y Compound.—Calderas de hogar interior, tubulares y acuo tubulares «PAXMAN».

CORREAS ACCESORIOS BOMBAS de émbolo a brazo malacate y motor Bombas centrífugas helisoldales OHERA y las eficaces.

Instalaciones de alumbrado eléctrico. Tubería de hierro, goma, etc. Fabricas de harinas, aceite, etc. Maquinaria Agrícola Marqués de Cubas, 5.—Madrid

DESCUBRIMIENTO SENSACIONAL

Curación radical de todas las enfermedades de la piel, de las llagas de las piernas y del artrismo, reumatismo, gota, dolores, etc. por medio del TRATAMIENTO DE L. RICHELET



Antes de la curación Después de 15 días de tratamiento

Hechos relatados en los boletines de nuestro periódico, el descubrimiento sensacional del Sr. L. Richelet en las enfermedades de la piel, en lo concerniente a las enfermedades de la piel y de la sangre. A continuación indicamos las afecciones que más particularmente son curadas por este prodigioso tratamiento.

Eczemas, herpes, impétigos, acnes, sarpullidos, prurigos, rojeos, sarpullidos farináceos, psoriasis, sycosis de la barba, comezones, enfermedades del cuero cabelludo, afecciones de la nariz y oídos, llagas y eczemas varicosos de la piernas, enfermedades sifilíticas.

La curación es igualmente segura en los trastornos de la circulación en el hombre y en la mujer, y en el artrismo, reumatismo, gota, dolores, etc. Este maravilloso tratamiento, por su acción tanto en el punto donde se localiza el mal como en la sangre, que la deja completamente purificada y regenerada.

El tratamiento de L. Richelet se encuentra en todas las buenas farmacias y droguerías de España, Canarias y Baleares. Pidase hoy mismo un folleto ilustrado en lengua española al autor Sr. RICHELET, ó al depositario general en España D. FRANCISCO LOYARTE, droguería, calle San Marcial, 33, SAN SEBASTIÁN, y será remitido gratuitamente.

L. RICHELET, 13, rue Gambetta, SEDAN (Francia) DEPOSITARIOS: San Sebastián, Manuel Tornero, Plaza de Guipúzcoa, 9; Manuel Casadevants, Herranal, 19; Simón Echeverría é hijos, San Jerónimo, 2.—En Tolosa: Oyazabal.—En Vergara: Camacho.—En Irún: Lasa.—En Eibar: Droguería de Olabarrieta.

LA HIGIENICA

AGUA VEGETAL DE ARROYO, premiada en varias exposiciones científicas con medalla de oro y plata; la mejor de todas las conocidas para restablecer progresivamente los cabellos blancos y su primitivo color, no mancha la piel, ni la ropa, se inofensiva á refrescante en su grado, la que hace que pueda usarse con la mano, como si fuese la más recomendable brillanteza. De venta en perfumerías y peluquerías.

Depósito Central Preciados, 56, principal, MADRID OJO CON LAS IMITACIONES: Exigir la marca de fábrica, y en el precinto que cierra la caja la firma ARROYO.